

Campos Elíseos
EL PASEO DE LA POLÍTICA



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com

WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

Próspero 2009... para algunos Pantalla para Slim

Léase con tonadita de villancico) Ohh/ griffiiiis Navidad/ Su-fro... Y no es que ande "Grinch", pero así como pinta el panorama económico, los únicos que dirán "Próspero Año Nuevo" serán algunos gobernadores y diputados, quienes se sirvieron con la cuchara grande su aguinaldo.

Tome aire para leer las cifras:

Al que mejor le irá es a Francisco Garrido, de Querétaro. Se lleva 352 mil 315 pesos de aguinaldo, 75 mil de prima vacacional y 150 mil 135 de sueldo. Total: 575 mil 517 pesos.

El preciosísimo Enrique Peña Nieto se llevará 516 mil 471 pesos: 295 mil 478 como aguinaldazo, 122 mil 777 como prima vacacional, y ya para cerrar con broche de oro, 98 mil 216 de gratificación especial.

Por otra parte, Andrés Granier, de Tabasco, obtuvo 469 mil 260 pesos: 122 mil 415 pesos de sueldo más 346 mil 845 pesos de aguinaldo.

Peeeeeero, no sólo ellos despiden felizmente al 2008. Los 500 diputados federales se irán, cada uno, con 101 mil 604 pesos. A la mera hora les ¡regresarán! 38 mil pesos de impuestos. Por su gran aportación al país, ¡por supuesto!

La "malicia efectiva" de Germán Martínez. Pasó hace 2 años, cuando el presidente del PAN era representante de ese mismo partido ante el IFE y diputado con licencia.

En un intercambio de opiniones con Horacio Duarte, representante entonces del PRD sobre la supuesta injerencia de José María Aznar a favor de Felipe Calderón, de pronto Martínez soltó, sin venir al caso.

—(Manuel Bartlett) es el artífice del fraude electoral de 88 y presunto asesino de Buendía.

Bartlett desde entonces entabló contra Martínez una demanda civil por daño moral que ahora cumple dos años (entre fallos y amparos) y que ahora tendrá que ser discutido en la Suprema Corte de Justicia.

La discusión que deberán tener los ministros es sobre el artículo 61 que corresponde al fuero. Si Germán estaba protegido por su fuero como diputado—aunque no estaba en el encargo de legislador— o no.

Si los ministros fallan que no... tendrá que pagar a Bartlett porque sus abogados (del bufete en que hasta hace poco litigaba el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont) ya aceptaron que lo dijo con intención de dañar. Con "malicia efectiva" (así se llama, qué le voy a hacer yo). A Bartlett lo representa Salvador Rocha Díaz.

Dice Carlos Navarrete que ya lo tienen medido en encuestas: 50% de la población tiene un voto contra AMLO. Lo cito: "Nadie puede ser aspirante real a la Presidencia si

la mitad de la población rechaza su mensaje, su nombre o su forma de hacer política". Cuestión de ver el vaso medio lleno o medio vacío, pienso yo. ¿Y si 50% lo apoya?

El fantasma de la división persigue al PRD. Ahora fue Pío López Obrador quien desde Chiapas dijo—y luego se desdijo sin desdecirse— que la muda del PRD a otros partidos será paulatina. ¡Que alguien le lleve serenata a la izquierda mexicana! Una canción de Lara basta: "Acuérdate de Acapulco...".

Cuando los medios son noticia. Quienes ya tienen planes para hacer "cápsulas" noticiosas por internet es Prodigy, de Carlos Slim. Ayer me lo confirmó Arturo Elías Ayub. También suena a ensayo general para un proyecto más grande... ¿o no?

Cifras de miedo las que dio la CNDH: sólo 1% de los mexicanos acceden a la justicia; al día, en el país se cometen 43 mil 835 delitos. Hay más: de enero de 2006 al pasado 1 de diciembre, hubo 10 mil 500 ejecuciones. Súmele lo que dice el gobierno de EU: la "mayor amenaza" contra ese país son... ¡los cárteles mexicanos! Y Guatemala que pide una fuerza regional anti narco...



Fecha 17.12.2008	Sección Primera-Estados	Página 15
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Ellos lo aceptan:

—Comparto la expresión del papá de Silvia, de Nelson Vargas, en el sentido de que no tenemos madre: Guillermo Tamborrel, al reunirse con amigos de Silvia Vargas Escalera. Bien de que lo hayan reconocido.

Parece que fue ayer...

Mayo de 1934.- Amalia Solórzano carga a Cuauhtémoc, su hijo recién nacido. El nombre lo escogió su papá, el General Lázaro Cárdenas. Con el paso del tiempo, los tres harían historia.



Tomada del libro "Era otra cosa la vida", de Amalia Solórzano